

Elles l'ont fait ! 1 200 km en dix jours à vélo

Ploemeur - Publié le 11/06/2016 à 00:47



Parties à 37 cyclotouristes de Vannes, Josette et Dany, passionnées de vélo, ont parcouru 1 200 km en dix jours, pour rejoindre Strasbourg. Les deux Ploemeuroises ont traversé la France et ne sont pas passées inaperçues. En raison de la météo largement pluvieuse tout le long du parcours, elles ont alterné entre le sac-poubelle comme vêtement ou parfois fait preuve de coquetterie en portant leur coiffe de bigoudènes.

« Une très belle aventure humaine et sportive qui s'est terminée sous le soleil », concluent-elles.